

Pregunta: ¿Es posible que los empleados acaben recibiendo menos después de una negociación colectiva?

Sí. En un conocido caso de una corte federal, la corte declaró lo siguiente acerca de la negociación colectiva:

“Si bien el sindicato supone que sus empleados estarán, cuando menos, en las mismas condiciones que los empleados no sindicalizados, la negociación colectiva conlleva el riesgo de que (los empleados) puedan estar en peores condiciones.” *Fieldcrest Cannon, Inc. v. NLRB*, 97 F.3d 65 (4º Cir.).

¡Infórmese!

Esta serie de preguntas y respuestas tiene la intención de dar respuestas concretas a preguntas, dudas y comentarios que han surgido acerca de los sindicatos. Para más información, consulte con su supervisor o Recursos Humanos.